



2012/2013 Projet ECO-ECOLE

LA BIODIVERSITE

Fiche n°3 : Fabriquer une niche à insectes pollinisateurs

La buche de bois percée



Les abeilles solitaires préfèrent les galeries creusées dans le bois, à défaut de vieil arbre mort truffé de galeries, ou d'un vieux tas de bois vous pourrez forer des galeries artificielles dans une bûche. Elles seront rapidement occupées par des abeilles solitaires en période de crise du logement.

Pour cela, il suffit de forer avec une perceuse dans du bois (chêne, hêtre, châtaignier, charme...) des trous d'une dizaine de centimètres de profondeur et de 4 à 10 mm de diamètre, en les espaçant de 1 ou 2 cm.



Cette bûche peut être placée dans n'importe quel endroit calme du jardin, en pensant à l'exposer Sud/Sud-Est.

